

27 septembre 1875 : Incendie au Muret.

Quatre maisons sont la proie des flammes dans le quartier du Muret : François Maurier, (François Ducret, locataire), André Berrod, André Ballet, Joseph David Berrod.

A la suite de l'incendie des quatre maisons, un immense élan de solidarité des villageois vint au secours des sinistrés.

Un arrêté préfectoral défend alors de se servir du chanvre ou de tavaillons pour couvrir les toits et conseille aux particuliers de mettre des tuiles.

N°1 Maurier François. Maison détruite dans l'incendie. Bâtiment, Mobilier et récolte pour un total de 11250 francs. Propriétaire assuré à l'Abeille pour 9500 francs.

Ducret François. En location chez François Maurier. Mobilier détruit pour 2000 francs.

N°2 Berrod André. Maison détruite dans l'incendie. Bâtiment, Mobilier et Récolte pour un total de 9250 francs. Propriétaire assuré à l'Abeille pour 6000 francs.

N°3 Ballet André. Maison détruite dans l'incendie. Bâtiment, Mobilier et Récolte pour 9500 francs. Propriétaire assuré à la Paternelle 9500 francs.

N°4 Berrod Joseph dit David. Maison détruite dans l'incendie. Bâtiment, Mobilier et Récolte pour 12250 francs. Propriétaire assuré à la Gironde pour 4500 francs.

